

Sehr geehrte Eltern der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule,
bezugnehmend auf den Schulbrief 16 möchte ich Ihnen hiermit
folgende Information zukommen lassen:

Gestartete Baumaßnahme – Pausenhof Primarstufe

Die Baumaßnahmen haben nun bereits begonnen und der Pausenhof der Primarstufe ist gesperrt. Für unsere PrimarschülerInnen der **Klasse 1 bis 4** bedeutet dies, dass der **Zugang zu den Klassenräumen** entweder über den **Haupteingang oder den unteren Pausenhof** (an der Mensa vorbei) erfolgt.

Für Sie und Ihre Kinder hier nochmals die Pausenregelung ab dem kommenden Montag, den 19.02.2024:

- *Der Sekundar-Pausenhof wird zweigeteilt*
- *Der Aufenthalt ändert sich im A-/B-Wochenrhythmus*
 - o *Für die SchülerInnen des unteren Pausenhofs wird pro Tag und pro Klassenstufe die ASS-Turnhalle geöffnet*

Bei allen Einschränkungen die mit den Baumaßnahmen verbunden sind, lassen Sie uns bitte immer das Ergebnis – nämlich einen modernisierten und zeitgemäßen Pausenhof – im Blick behalten!

Mit besten Grüßen,
J. Bernsau